

Ausgabe
01/2017

Da sind wir wieder!

Liebe Freunde und Unterstützer,
 die Satte Rasselbande hat in den letzten Monaten eine Menge auf die Beine gestellt. Und es kommt noch viel mehr – Ihr könnt also gespannt sein! Doch zunächst ein kurzer Rückblick über die vergangenen Wochen:

Cooler Stimmung bei Rap-Musik und süßen Leckereien

Bei Eiskälte zieht man am liebsten die Decke über den Kopf und macht es sich auf dem Sofa bequem. Nicht so die Satte Rasselbande! Mit der Aussicht auf süße Köstlichkeiten haben wir Anfang Dezember 30 kleine und große Winterschläfer hinterm Ofen hervor und in die Räume der Rheinflanke in Porz Gremberghoven gelockt. Dort wurde mit strahlenden Augen Teig geknetet, ausgestochen, dekoriert, verziert und genascht.



Überraschungsgäste Ballak MBaye und Santy Sarr

Was wir nicht erwartet hatten, uns aber umso mehr freute: Die Stars Ballak MBaye und Santy Sarr überraschten uns mit einem Rap Konzert, das sie zuvor gemeinsam mit den Kids im Tonstudio aufgenommen hatten! ...Cooler Stimmung! Mit so viel musikalischer Power hat der Tag einfach nur wahnsinnig viel Spaß gemacht. Das wird wiederholt!

Spontanes Spielplatz-Picknick

Nachdem das alte Jugendzentrum in Porz Gremberghoven Ende letzten Jahres gekündigt wurde, und der neue Jugendtreff wegen baulicher Verzögerung noch nicht bezogen werden konnte, war die Kreativität der Satten Rasselbande gefragt. Denn natürlich wollten wir diese Zeit mit einer gemeinsamen Aktivität überbrücken.

Im März kam uns bei strahlendem Sonnenschein die zündende Idee: Wir trommelten alle Kinder zu einem spontanen und gesunden Picknick auf dem Spielplatz zusammen, wo wir kurzerhand die Tischtennisplatte zum bunten Abenteuer- Sitz-Mitmach- Buffet umfunktioniert haben und knapp 20 Kinder und Jugendliche sich an Wassermelonen, frischen Erdbeeren mit handgeschlagener Sahne (!), Hafergebäck, Fruchtgummi und Apfelsaft erfreuen konnten! Ein Powersnack, der gerne angenommen wurde.

Emons, Fußball und der Duft von Burgern

Traumwetter, glückliche Fußballjungs, gute neue Kontakte und ein komplett leergefütterter Foodtruck: Der „Tag der Logistik“ Ende April in Porz war ganz klar das bisherige Highlight in diesem Jahr. Veranstaltet wurde der Tag von der Rheinflanke in Kooperation mit der in Köln ansässigen Spedition Emons – und wir von der Satten Rasselbande waren natürlich auch dabei.

Los ging es mit einer Betriebsbesichtigung und Infos rund um die Ausbildung in der Logistikbranche bei Emons: „40 Jugendliche standen plötzlich bei uns auf der Matte – mit diesem Ansturm hatten wir gar nicht gerechnet“, freute sich Christiane Bauer, Personal- & Ausbildungsleitung von Emons, und betonte, wie toll die Kooperation mit der Rheinflanke ist. „Wir stellen jedes Jahr mindestens einen Auszubildenden ein, der uns über die Rheinflanke vermittelt wird.“

Am Nachmittag wurde dann zusammen gekickt: Auszubildende der Firma Emons spielten gegen Jugendliche der Rheinflanke sowie Schüler der Lise-Meitner-Gesamtschule. Die „ausgehungerten“



Die motivierten Fußballer

Fußballjungs und alle fleißigen Helfer haben wir mit 150 handgemachten Burgern, 10 Avocados, 15 Salatherzen, 4 kg Tomaten, 1,5 kg Käse, 8 kg Süßkartoffel-Pommes, 100 Muffins und 7 kg Vitamin C-Äpfeln versorgt – kein Wunder also, dass wir stets eine lange Schlange vor unserem Foodtruck hatten. **Was für ein grandioser Tag, ...schwer zu toppen !**

Prominenter Rasselbande-Fan

Als ganz besonderer Gast und als neuer Fan der Satten Rasselbande hat Jürgen Becker den Tag der Logistik begleitet. Er hat sich auch ein Bild vom neuen Jugendtreff gemacht, der bald eröffnet wird, und ist genauso begeistert wie wir: „Die Überseecontainer stellen ein Sinnbild dafür dar, wie man aus Globalisierung ein Dorf macht“. Die Satte Rasselbande wird dort sicher häufiger den Kochlöffel schwingen, denn es wird eine funktionstüchtige Küche geben. Geplant sind Kochkurse für die Kleinen und BBQ Chillout Events für die Großen!



Jürgen Becker und Christina im Food-Truck

Der Sommer in Köln wird lecker!

Die Kinder und Jugendlichen in und um Köln können sich jetzt schon auf den ein oder anderen Leckerbissen in diesem Sommer freuen, denn die Satte Rasselbande wird bei weiteren Events dabei sein: Angefangen von der riesigen Eröffnungsfeier des Fußballplatzes und des Jugendtreffs in Porz mit Lukas Podolski und weiteren prominenten Gesichtern, über Burger-Grillen beim Südsterneturnier im Friedenspark bis hin zum Sommerfest der Kinder aus dem Flüchtlings-Wohnheim in der Mainstraße.

+++ **POLDI KOMMT** +++ **POLDI KOMMT** +++**Einweihungsfeier des Fußballplatzes und Jungendtreffs
in Porz-Gremberghofen****Wann:**

Mittwoch, 07. Juni 2017, 15.00 Uhr

Wo:

Jugendzentrum, Langobardenplatz 2, 51149 Köln-Gremberghoven

Gäste:Promis wie **POLDI** und **Frau Reker** - und wir natürlich!

FÜR DIESEN TERMIN BRAUCHEN WIR GERNE NOCH VIELE UNTERSTÜTZER
(HELPING HANDS) UND SPONSOREN FÜR DIE GESUNDE KINDERKÜCHE!

+++
Satte
Rasselbande
bald auch im
WWW
+++

Südsterne-Turnier 2017 am 02.07.17

Kickerturnier für die Kinder der Südstadt in Zusammenarbeit mit Florian Oswald

+++ Weitere Infos folgen +++

**Mitmachen erwünscht**

An dieser Stelle ein dickes DANKESCHÖN an alle, die die „Satte Rasselbande“ so wunderbar unterstützt haben.

Wir hoffen auf weitere fleißige Helfer, die uns tatkräftig zur Seite stehen. Auch für Jugendliche kann es spannend sein, dabei zu sein und Köln besser kennen zu lernen: Wie geht es anderen Kindern in meiner Stadt? Wie leben sie?

Also zögert nicht, uns zu kontaktieren! Es lohnt sich und macht Spaß!

Herzlichen Dank im Voraus!

Eure Christina Zander

Im Auftrag der „Satten Rasselbande“

Kontakt: Christina Zander
info@satterasselbande.de
Mobil: +49-170-4839564

**Über die Satte Rasselbande**

Die Satte Rasselbande ist eine private Initiative, die sich in Köln und Umgebung für sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche engagiert, indem sie mit und für Kinder und Jugendliche kocht. Dazu wurde ein Airstream (amerikanischer Aluminium-Wohnwagen) in eine Profiküche umgebaut. Damit geht die Satte Rasselbande auf Tour, um ein bis zweimal pro Monat an Kölner Schulen, Kindergärten und Wohnheimen zu kochen.

Die Idee und Realisierung stammt von der Kölnerin Christina Zander, die sich zum Ziel gesetzt hat, Kindern die Begeisterung für gesundes und leckeres Kochen zu vermitteln. Gleichzeitig möchte sie mit der gemeinschaftlichen Aktion dazu beitragen, interkulturelle Hürden zwischen den Kindern und Jugendlichen zu überwinden.

Organisatorisch ist die Satte Rasselbande an die Kölner RheinFlanke angegliedert, die seit 2006 als mobiler Jugendhilfeträger aktiv ist.

Die Initiative lebt von ehrenamtlichem Engagement und finanziert sich aus Spenden.

Bisherige Unterstützer:

- Eventmobile: Airstream (Wohnwagen)
- Kölner RheinFlanke: Administration und Controlling
- Christiane Botz: Gestaltung der Initiativen-Materialien
- Agentur Selinka/Schmitz: Werbung und Öffentlichkeitsarbeit
- Dr. Britta Bartenbach, Rechtsanwältin: Schutz des Logos
- Roman Tripler: Fotografie
- Katjes: Sachspenden
- Ochs Zelte: Pavillon/Zelte
- Sport- und Olympiamuseum: Raum-Bereitstellung, Strom, Wasser
- Schokoladenmuseum: Organisatorische Hilfe
- Galerie Thomas Zander (Logistik/Transport)

Helfen Sie mit! Unterstützen Sie uns mit Ihrer Spende. Eine Spendenbescheinigung wird ausgestellt.

Bankverbindung: Kontoinhaber: Unterstützungsverein „RheinFlanke gGmbH“, Stichwort: „Satte Rasselbande“, IBAN: DE 14 3706 0193 0035 4550 19, BIC: GENODED1PAX. Beim Wunsch einer Spendenbescheinigung vermerken Sie bitte +S+ mit der vollständigen Adresse! Danke!